



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Dr. Carlos Agustín Páez Montalbán

Muere valeroso médico defensor de la seguridad social

16 ENE 2012

Personalidades



El Dr. Carlos Agustín Páez Montalbán murió de un infarto fulminante a sus 65 años (foto archivo ODI).

El 27 de diciembre pasado Costa Rica vio partir a uno de los ciudadanos que demostró más amor, solidaridad y respeto por sus coterráneos y por las conquistas sociales que han caracterizado a este país.

Se trata del Dr. Carlos Agustín Páez Montalbán, conocido como *Tín Páez*, costarricense generoso y comprometido con la salud de los demás, un reconocido médico, luchador social, político, profesor universitario y un estudioso de la realidad social de Costa Rica.

*Tín Páez* fue en vida médico especialista en hematología y su formación académica la desarrolló en Londres, Inglaterra, laboró en la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) en el Servicio de Hematología del Hospital San Juan de Dios, en donde demostró a sus pacientes una gran capacidad profesional, bondad y comprensión.

Prosiguió su carrera como servidor público en el cargo de representante del sector sindical en la Junta Directiva de la [CCSS](#), caracterizándose por su accesibilidad y facilidad para mediar en uno de los períodos más difíciles para dicha institución estatal.

El [Dr. Agustín Páez](#) intentó siempre dar una orientación solidaria a la acción política del país y se destacó porque sus luchas se basaron en la justicia, la dignidad, la protección de las personas indefensas y la honestidad, todo dentro de su paso por la función pública.

La última preocupación que el médico compartió con sus colegas y amigos fue la del ultimátum que los impulsores del proyecto de ley sobre investigación clínica le hicieron a la CCSS para que se pronuncie en un plazo breve, lo cual finalizaba en la última sesión de Junta Directiva del año 2011.

El Dr. Carlos Agustín Páez Montalbán residía en la provincia de Heredia y padecía de complicaciones cardíacas. Sus restos descansan en el Cementerio General.

En la UCR lo recordaremos por su don de gentes, extraordinario sentido del humor, serenidad, inquebrantable optimismo y por sus interminables luchas por el bien común.



[Otto Salas Murillo](#)  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [dr. carlos agustin paez montalban](#), [tin paez](#), [seguro social](#), [ccss](#), [solidaridad](#), [medicina](#), [obituario](#).